

Begriffe: Schloss Ortenberg; Gott sei Dank; Jugend;  
Schimmelturn; Landvogt; Hard; Einhorn;  
Drahtesel; armig; fame; Friedhofsblond;  
am Start

## Der heilige Geist (Olaf)



vor lange, lange Zeit

Es war einmal im Jahre 2016 vor den schwarzen Bergen, nicht bei den sieben Zwergen, auf dem Schloss Ortenberg, ~~Adler~~ wieder Zeit für die alljährlichen, ersten Schlossfestspiele. Diese werden veranstaltet vom Schlossgeist Olaf, der seit Jahrhunderten, ruhelos sein Unwesen im Schloss treibt. Noch zu seinen Lebzeiten, war er ein Landvogt mit Friedhofsblondem Haar, der so fame war, dass ~~er~~ sein Fuhrpark an Drahteseln ~~seiner~~ war, ~~sich~~ die Größe seines Schlosshofs weit überstieg. Aus diesem Grund stapelte er seine Drahtesel und errichtete den so genannten Schimmelturn, um sie vor der Witterung zu schützen. Die Tochter des Landvogts, die Meid, wollte eifrig beim Bau des Turmes mit helfen. Doch dem Landvogt, war dies zuwider. Deshalb, beschloss sie Nachts, aus Protest, auf dem halbfertigen Turm, geschmeidig einen zu dübeln. Auch mit am Start, war ihr Homie das Einhorn. Die Wirkung des Stoffs, versetzte sie in einen Dornrösschen ähnlichen Tiefschlaf. Am nächsten Morgen, wurde sie leider nicht entdeckt und von dem Turm ~~eingeschlossen~~. Vor lauter Angst entdeckt zu werden floh ~~das Einhorn~~ in die schwarzen Berge. Als der Landvogt, ~~von dem~~ dass Verschwinden seiner Tochter bemerkte, setzte er alles daran, seine Tochter wieder zu finden. Dies gelang ihm jedoch leider nicht mehr zu seinen Lebzeiten. Deshalb konnte sein Geist, keine Ruhe finden ~~weshalb~~. Weshalb er, ~~aus noch heute~~ als selbst ernannter heiliger Geist Olaf, dass Schloss weiter regiert.

Erst nach seinem Tod erfuhr er, dass das Einhorn, der Homie seiner Tochter war. Aus diesem Grund vermutete er, dass der Homie den letzten Aufenthaltsort seiner Tochter kannte. Dass sein Geist das Schloss, nicht verlassen konnte, kam er auf die Idee, die Besten, der Besten aus der Jugend der umliegenden Bezirke zu ~~im~~<sup>zu</sup> Schlossspielen einzuladen und ~~die~~<sup>zu</sup> juge dessen, die Jugendlichen im Schloss und Umkreis nach dem Einhorn suchen zu lassen. Noch nie, waren die Jugendlichen so nah dran, dass Einhorn zu finden und das Rätsel um die verschwundene Heid zu lösen. Die Sympathie der Jugendlichen erlangte Olaf durch Bestechung mit chremigem Eis. Nach gefährlichen Drahtesel rennen, durch die Gemäuer des Schlosses, Beuteltaschen Witzwurf, Tau ziehen und kniffligen Rätselaufgaben, kamen sie dem verschwundenen Einhorn immer näher. Doch Gott sei Dank haben sie es bis heute nicht gefunden, ~~sodass~~ und die Jugend zu den 2. alljährlichen Schlossfestspieler antreten darf. Und wenn sie das Einhorn nicht gefunden haben suchen sie es noch heute.

